

97
周年

2019年秋号 Vol.42

ハリハリタイムズ

株式会社 則武工務店 03-3531-6311

こんにちは、則武工務店です。
ようやく秋になりましたが、台風や大雨による災害が多く、被災映像を見るたび胸が痛んでいます。一日も早い復旧復興をお祈りします。



住 宅業界
ニュース

いつ来るかわからない自然災害 何がどれくらい必要か知っていますか？

自然災害が起こると、電気やガス、水道などのライフラインが止まってしまった状態で復旧までの時間を過ごさなければならなくなる可能性があります。何を何日分用意しておけばいいのかを知り、自分で震災に備えましょう。

最低限3日間、理想は一週間分の備蓄が望ましい

防災のために特別なものを用意するのではなく、できるだけ、普段の生活の中で利用されている食品等を備えるようにしましょう。

■ 様々な用途に使用する水

水は飲料水だけで、一人一日3リットルが必要です。また、飲料水だけではなくトイレを流したりするための生活用水も必要になるため日ごろから水道水を入れたポリタンクを用意したり、お風呂の水を張つておくようにするなどの備えをしておくと安心です。



■ 非常食

ご飯（アルファ米など）や板チョコ、乾パン、ビスケットなどそのままでも食べられるものを用意しましょう。備蓄してある非常食は賞味期限が切れる前に食べてしまい、また新しく買い足すと無駄になってしまいます。



■ その他

トイレットペーパーやティッシュなどの紙類や、マッチ蛍蠅などの火をつけられるもの、懐中電灯など明かりになるものがあると便利です。また、ガスの復旧は遅くなることが多いためカセットコンロとガスボンベを8本ほど用意しておくと安心でしょう。常備薬がある方は、その用意も必要です。

冬場であれば使い捨てカイロなど、身体を温められるものも備蓄しておきましょう。



防災の基本は自助努力です。まずは「自分の命、安全は自分で守る」ことが出来るように備えましょう。

建物探訪

ご当地マンホール



皆さんの町のマンホールはどんなデザインですか？

最近では「ご当地マンホール」と呼ばれ、鮮やかな配色のものが全国各地に増えています。デザインの始まりは1970年代半ば、沖縄県那覇市。下水道事業を市民にアピールするため、マンホールにデザインを施したのがきっかけだとか。



ちなみに弊社近くのマンホールはこちら（画像1）で、東京都の花「ソメイヨシノ」、木「イチョウ」、鳥「ユリカモメ」がデザインされています。よく行く熱海は「貫ーお宮」（画像2）。画像3は北九州市のもので、昨年北九州市出身の松本零士さん代表作「銀河鉄道 999」をデザインしたものが設置されたそうです。

各地域のマンホールを見て歩くのも楽しいかもしれませんね。

エシカル消費とは?

エシカル消費とは「人や社会、環境に配慮した消費行動」のことです。

私たちは、ものを買ったり、食べたり、使ったり、日々何らかの消費をして生活しています。

例えば、買い物でどれを買うか選ぶとき価格、品質、安全性のほかに、それがどのようにして作られたかといったものの背景や、それを選ぶことで世の中にどんな影響を与えるか、考えたことはありますか？

私たち消費者が、その商品がどのように生産され、どのような流通経路をたどって売り場に並んでいるのか、さらにその商品が、どのくらいの環境負荷をかけているのかを知ることは容易ではありません。

それを知る手がかりの一つとして、表示やマークがあります。マークの意味が分かれば、未来を選ぶ参考になるでしょう。

今回は、エシカル消費の目安になる認証ラベル・マークをお伝えします。

マークの意味	持続可能で、環境に配慮した漁業で獲られた水産物の証。 海のエコラベル	適切に管理された森林の木材とその木材から作られた製品である事を証明する認証ラベル	開発途上国の原料や製品を適正な価格で継続的に購入することにより、立場の弱い開発途上国の生産者や生活改善と自立を目指す国際フェアトレードの認証ラベル	「生産」から「廃棄」にわたるライフサイクル全体を通して環境への負荷が少なく、環境保全に役立つと認められた商品につけられる環境ラベル	農林水産大臣が定めた品質基準や表示基準に合格した、身体にも環境にも優しい農林物資の製品につけられる認定マーク
マーク					
名称	MSC認証	FSC®認証	国際フェアトレード認証	エコマーク	有機JAS
主な商品	水産物、水産加工品	紙製品 (ノート、ティッシュ等)	チョコレート、コーヒー 紅茶、胡麻等	文房具、制服、日用品 プリンター	農産物、加工食品 畜産物

施工事例紹介

2020年オリパラ選手村

中央区の晴海ふ頭に選手村が建設されています。

選手の宿泊施設となる地上14～18階建ての中層住宅21棟(5600戸)と3階建ての商業棟1棟は今年12月に完成予定です。

まだ電気がないため対岸から見ると、まるで廃墟のマンション群のようで少し異様な感じさえします。さらに周囲を海に囲まれているため、まさに海に浮かぶ軍艦。

オリパラ開催時は多国の外国人選手が大勢集まり明るく賑やかな場所になるはずなので、私たち地元住民は今から楽しみです。



選手村内の道



対岸から見た晴海選手村

オリパラ終了後、選手村は改修され一般の人々が暮らす「街」として生まれ変わります。

「ハルミ・フラッグ」と名づけられた都市開発プロジェクトで、商業施設や小中学校、保育施設、介護住宅などが建設され2022年秋完成予定。

こちらもまた楽しみです。



創業97年の
株式会社 則武工務店

〒104-0054 東京都中央区勝どき2丁目7番9号
TEL: 03-3531-6311 FAX: 03-3531-3157
【HP】 <https://www.noritake-con.com/>

編集後記

今回も最後まで読んで頂き、ありがとうございます。
ラグビーワールドカップが熱いですね！日本開催は一生に一度の貴重な経験。来年2020オリパラもラグビーに負けないくらい盛大に盛り上がるでしょう！さあ、「っぽんチャチャチャ！」です！！

